

よく考え、進んで行動できる、心身共にたくましい児童の育成  
＝ 強く 明るく 考える ＝



稲敷市立高田小学校  
令和7年3月14日発行 No11  
TEL 029-892-2242  
FAX 029-892-3794  
<https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000052.html>

## ☆ 今年度のよい締めくくいを次へ生かす ☆

3月になり、小鳥の鳴き声が聞こえてくるようになりました。春の到来です。これまでよりもいくぶん活動しやすくなってきました。近隣の学校では、まだ感染症の流行もみられません。子どもたち自身が体調管理をしっかりできるようご家庭での声かけをお願いします。



今、子どもたちは、学年のゴール（卒業式・修了式）目前にし、よい締めくくりに向けて活動に余念がありません。

6年生は、いよいよ巣立ちの時を迎えます。最後まで学校のリーダーとして、高小生のありようを行動と態度で示してくれています。そして、自分たちの卒業式を最高の卒業式にしようと気持ちを高めています。



<卒業式予行練習の様子>

1～5年生も、これまでお世話になった6年生に「ありがとう」「おめでとう」の気持ちをどうすればしっかり伝わるか考え、試行錯誤し練習を重ねてきました。5年生を先頭に、相手への想いを言葉や歌声にのせて、最高の卒業式をつくろうと頑張っています。

卒業生にとっては最後までできることをやり切って巣立つことが、在校生にとっては卒業生をしっかり送り出すことが、自分たちの次の学校・学年への準備でもあります。当日は、子どもたち92名の手によるあたたかい式になるよう支援していきます。

令和6年度も残りわずかとなりました。この一年間、教育目標「よく考え 進んで行動できる 心身共にたくましい児童の育成」に向けて様々な活動に取り組んできました。保護者の皆様には、これまでの活動に深いご理解をいただくとともに、様々な場面でたくさんのお力添えをいただきました。本当にありがとうございました。

子どもたちがこれまでを振り返り、自分を高める新たな課題を見つけるように、学校としても保護者の皆様からの声や諸調査で明らかになったことを、子どもたちの健やかな成長とよりよい学校づくりに生かしてまいります。

## なわとび大会

2月19日(水)、校内なわとび大会が行われました。この日に向けて、子どもたちは休み時間に一生懸命練習してきました。一人一人自分の技を磨いたり、クラスで8の字跳びの練習に励んだりしてきました。クラスみんなで励まし合いながら練習し、当日もクラスのまとまりを強く感じることができ、子どもたちのとてもいい姿を見ることができました。

寒い中でしたが、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。



## 6年生を送る会 PTA 授業参観・学級懇談会

2月28日(金)、6年生を送る会が開かれました。5年生を中心に企画・運営を行い、在校生が感謝の気持ちを表しました。各学年の発表は、その思いが表れとても温かい雰囲気になりました。様々な場面で、子どもたちのよさがたくさん見られた素敵な会になりました。

保護者の皆様には、ご多用の中、続いて行われた学級懇談も含め、ご参観いただきありがとうございました。

